

„Zeichen des Himmels“ lassen sich in den Festen des Kirchenjahres finden. Das Buch lädt zu einer Entdeckungsreise ein und will uns durch die Festzeiten des Kirchenjahres begleiten.

Neben kurzen, leicht verständlichen Einleitungen zum jeweiligen Fest veranschaulichen passende Bilder deren Bedeutung. Bunte Textsammlungen vertiefen den Sinn, regen zum Gespräch an, machen nachdenklich oder möchten einfach erfreuen.

Berichte aus diakonischen Einrichtungen von ganz unterschiedlichen Menschen lassen uns teilhaben an deren Glauben und an ihrer Erfahrung, wie sie Festzeiten feiern und erleben.

„Himmelszeichen – Mein Begleiter durch das Kirchenjahr“ möchte haupt- und ehrenamtlich Mitarbeitende in Diakonie und Kirche sprachfähig machen und dazu anregen, das Kirchenjahr bewusst und ideenreich zu gestalten.

Himmelszeichen
Mein Begleiter durch das Kirchenjahr

Himmelszeichen

Mein Begleiter durch das Kirchenjahr

Diakonie 
Württemberg